



## Diese Truppe bringt Fasnacht in die Stadt

**Im Fasnachtskleid:** Die Bändeleuffhänger der Hungrigen Stühlinger waren wieder eifrig dabei, die Stadt mit ihren Bändele zu schmücken. Eine erfahrene Truppe um Regina Würth und Zunftmeister Daniel Fechtig wanderte vom Rathaus in die Innenstadt, Richtung Schulen, Richtung Konradsaal und dann zum alten Bahnhof, um ihre maßgeschneiderten Bändele aufzuhängen. Alles ist immer fein säuberlich durchnummeriert, damit auch die richtigen Seile mit Bändele an den richtigen Ort gespannt werden. Auch einige ausgestopfte Puppen hatten sie auf ihrem Anhänger, die verteilt wurden. Weiter geht es für die Hungrigen Stühlinger am Freitag, und Samstag, 17. und 18. Januar, mit dem Bunten Abenden im Konradsaal in Stühlingen. Einlass ist ab 19 Uhr, Beginn um 20.11 Uhr. Der Eintritt kostet 14 Euro. Am darauffolgenden Wochenende, 25. und 26. Januar, ist die Zunft beim Kleggau-Narrentreffen in Weizen zu Gast. BILD: INGRID MANN